



潮風の郷通信



NO.46
令和6年 6月号

理事長就任ご挨拶

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。

平素は当法人の運営にご協力賜り厚く御礼申し上げます。さて、去る令和6年4月30日に開催された理事会において、理事長に就任いたしました檜崎克雄です。この地に創設され、15年以上に渡り障害福祉、地域福祉の推進に取り組んでいます法人の理事長という重要な役割を任されることになり、身の引き締まる思いであります。これまで積み上げてきた土台をしっかりと引継ぎ、更なる法人の発展および地域福祉の推進を図るため、職務にまい進していく所存であります。当法人といたしましては、年々多様化する地域ニーズを的確に捉え、地域社会の期待に応えるべく、役職員一同力を合わせて精進して参ります。利用者をはじめご家族の皆様方におかれましては、今まで以上のご指導とご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

社会福祉法人鴻恩会 理事長 檜崎 克雄

【4月】 お花見 神之池緑地こうのいけりよくちにお花見をしました。



偶然出会った移動中の
神栖市イメージ
キャラクター
【カミスココ】君と一緒に
記念撮影をしました！



【6月】ウォーキング大会 ▶ 担当職員から→ちょうどよい曇り空で気持ちよく歩くことができました！



屋内で
食べました！

【農耕作業】



大根とエンドウ豆の
収穫をしました。

▶ 潮風の郷からのお知らせ

🍓 引き続きのお願いとなってしまいますが、お野菜の寄付のご協力をお願い致します。

🌸 新職員紹介

五月より新しい職員が潮風の郷に仲間入りしました！【桐生 ^{きりゆう} ^{まさみ} 雅美】さんです。

【一言】 未経験ですが皆さんと一緒に楽しく働きたいと思います！

これからよろしくお願ひ致します。送迎へ行った際顔を覚えていただけたら嬉しいです。

